

GREENCITIES 2025, EVENTO DE REFERENCIA NACIONAL EN GESTIÓN INTELIGENTE Y SOSTENIBLE DE LOS TERRITORIOS, SE CELEBRARÁ EL 1 Y 2 DE OCTUBRE

La edición 2025 de Greencities, Urban Intelligence & Smart Mobility, evoluciona y refuerza áreas como la movilidad para consolidarse como el principal foro para la generación de *networking* entre territorios y empresas. Regresa a FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) los próximos 1 y 2 de octubre con una propuesta global sobre el desarrollo de ecosistemas urbanos inteligentes diseñados para sus habitantes

Málaga, 27 de febrero de 2025.- Greencities, Urban Intelligence & Smart Mobility, el evento de referencia en España sobre inteligencia y sostenibilidad urbana, vuelve los próximos 1 y 2 de octubre de 2025 a FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) -organizador- con una propuesta renovada y un posicionamiento reforzado en el ámbito de la gestión integral de los territorios. Este año, el encuentro adopta una nueva identidad visual y una estructura ampliada, consolidándose como el gran ecosistema de negocio, *networking* y conocimiento en el sector.

Greencities refuerza su papel como plataforma clave para la conexión entre territorios, administraciones y empresas, en el que la movilidad continúa siendo una de las verticales destacadas a través del espacio S-Moving Arena. Este foro, así como los programas especializados del Urban Arena y Sustainability Arena, refleja su compromiso con la innovación y su papel como catalizador de proyectos transformadores para el desarrollo sostenible de los territorios y el fomento de oportunidades.

Un evento clave para los territorios

Greencities se ha consolidado como el punto de encuentro ineludible para responsables municipales, entidades globales y empresas tecnológicas que trabajan en la gestión y desarrollo de territorios más sostenibles, digitales y habitables. Durante dos jornadas, el evento propiciará oportunidades de negocio y sinergias estratégicas para la planificación eficiente de ciudades y municipios en el marco de un nuevo paradigma urbano.

El evento contará con la participación de técnicos municipales, alcaldes y alcaldesas, así como representantes institucionales para conocer y adquirir equipamiento urbano innovador, proyectos, productos y servicios punteros. La convocatoria cuenta con el respaldo de las principales redes de ciudades a nivel nacional, como son Innpulso y RECI (Red Española de Ciudades Inteligentes).

Contenidos y espacios para la innovación y el debate

Greencities 2025 ofrecerá un programa estructurado en torno a tres grandes áreas de debate y conocimiento. Estas son el Urban Arena, un espacio para la innovación en la gestión de ciudades, políticas urbanas, digitalización y proyectos pioneros; Sustainability Arena, centrado en la descarbonización, energía, economía circular y azul, gestión eficiente del agua y zonas verdes; y S-Moving Arena, el foro especializado en movilidad inteligente, conectada y sostenible, con un enfoque en infraestructuras innovadoras.

Además, la zona expositiva de Greencities contará con la 'Green Plaza' como epicentro de su espacio, proporcionando un entorno dinámico para la presentación de soluciones urbanas innovadoras. La programación incluirá encuentros de técnicos urbanos y un programa exclusivo para alcaldes y alcaldesas, promoviendo el intercambio de experiencias y buenas prácticas en la gestión territorial. Por otra parte, se celebrará la cuarta edición de la 'Open Call for Start-ups', una iniciativa que reúne a *startups* con soluciones disruptivas para la gestión de los territorios y la mejora de la calidad de vida en municipios de todos los tamaños.

Greencities está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga. Más información en www.greencitiesmalaga.com, así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).